

Der Caritasverband Darmstadt e. V.

erstreckt sich über die Landkreise Darmstadt–Dieburg, Odenwald, Bergstraße sowie die kreisfreie Stadt Darmstadt. Neben fünf stationären Einrichtungen der Altenhilfe, einer Übergangseinrichtung für psychisch kranke Menschen, zwei stationären Einrichtungen der Jugendhilfe sowie einer Suchtklinik, unterhält der Verband rund 40 Einrichtungen und Dienste, u. a. Sozialstationen, Gemeindepsychiatrische Zentren, Allgemeine Lebensberatungen, Migrationsdienste, Betreuungsvereine, ambulante Beratungsstellen für suchtkranke Menschen, Soziale Brennpunktarbeit, Erziehungsberatung, Eheberatung, Frühberatungen sowie Beschäftigungs- und Qualifizierungsprojekte in den Bereichen Gastronomie und Hotel, Handwerk sowie Hauswirtschaft und Pflege.

In den bereits bestehenden Einrichtungen und Diensten sind derzeit rund 1.450 Mitarbeitende sozialversicherungspflichtig beschäftigt.



100 Jahre
Caritasverband
Darmstadt e. V.

Von Mensch zu MENSCH

09.09.2022



Einladung

Not sehen und handeln.
C a r i t a s



Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Ihre Anmeldung bis zum 15.08.2022 per E-Mail an info@caritas-darmstadt.de oder Telefon: 06151 999-121 /999-124.

Der Caritasverband Darmstadt e. V. wird stolze 100 Jahre! Dies möchten wir gerne mit Ihnen gemeinsam feiern und laden Sie herzlich ein für

Freitag, den 09. September 2022.

- ▶ Wir beginnen den Festtag mit einem **Gottesdienst um 10:00 Uhr** in der Kuppelkirche St. Ludwig.
- ▶ Der **Festakt** beginnt **um 11:30 Uhr** im Staatstheater Darmstadt.

Austausch beim **Flying Buffet ab 13:30 Uhr.**

- ▶ Wir freuen uns auf die Festrednerin **Eva Welskop-Deffaa, Präsidentin des Deutschen Caritasverbandes,**
den Kammerchor Cantemus Bensheim, der den Festakt musikalisch umrahmt und auf **Poetry Slammer Sammy.**

Damit auch etwas Zeit zum gegenseitigen Austausch beim Flying Buffet verbleibt, wurden nur wenige Grußworte von uns bereits angefragt.